

## **Neue Personenrufempfänger wurden angeschafft!**

**Göpfritz/Wild** – Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild hat kürzlich 16 neue Personenrufempfänger im Wert von knapp € 6.500,- angeschafft. Diese Anschaffung ist notwendig geworden, da die bisher verwendeten, bereits 13 Jahre alten, Personenrufempfänger immer wieder defekt waren und keine Ersatzteile mehr für die Reparaturen verfügbar waren.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/wild verfügt jetzt über insgesamt 19 Stk. Personenrufempfänger und somit über eine, zusätzlich zur Alarmierung über die Sirene, adäquate Alarmierungseinrichtung. Dadurch ist gewährleistet, dass auch eine stille Alarmierung der örtlichen Feuerwehr jederzeit möglich ist. Eine stille Alarmierung bedeutet, dass keine Sirene heult, sondern die Feuerwehrmitglieder mittels Personenrufempfänger zum Einsatz alarmiert werden, dies ist vor allem bei kleineren Einsätzen wie zum Beispiel Fahrzeugbergungen, Wassergebrechen, Pumparbeiten, Brandverdacht usw. der Fall.



KDT HBI Franz Litschauer, Nachrichtendienstsachbearbeiter OLM Wolfgang Schneider und KDTSTV OBI Leopold Weidenauer bei der Übernahme der neuen Personenrufempfänger

Besonderer Dank gilt natürlich auch der Göpfritzer Bevölkerung, die durch ihre stete Spendenbereitschaft und durch den Besuch der diversen Veranstaltungen der Feuerwehr Göpfritz zur Finanzierung dieser wichtigen Anschaffung beigetragen hat.